

La Russie, les États-Unis, l'Union Européenne et l'ONU se prononcent pour une solution négociée au conflit israélo-palestinien



Munich, 9 février (RHC-DPA-PL) La Russie, les États-Unis, l'Union Européenne et l'ONU ont plaidé pour une issue pacifique permettant de construire un État palestinien indépendant et souverain et de répondre aux inquiétudes des Israéliens sur leur sécurité.

Les représentants de la Russie, des États-Unis, de l'Union Européenne et des Nations Unies se sont réunis à Munich, et ils ont demandé aux Palestiniens et aux Israéliens de reprendre les négociations au plus vite pour parvenir à une paix durable.

Ils ont également demandé aux deux parties de respecter les résolutions du Conseil de Sécurité et les accords provisoires déjà signés.

Ces efforts diplomatiques visent à mettre fin à plusieurs décennies d'hostilité, marquées par l'occupation israélienne des territoires palestiniens et par une colonisation jugée illégale par la communauté internationale.

Les négociateurs des deux puissances, de l'Union Européenne et de l'ONU se sont prononcés pour une solution à deux États, qui implique la coexistence pacifique dans le cadre de frontières reconnues internationalement. La plupart des pays sont favorables à un retour aux frontières de 1967, avant l'invasion par Tel Aviv de plusieurs territoires arabes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46168-la-russie-les-etats-unis-lunion-europeenne-et-lonu-se-prononcent-pour-une-solution-negociee-au-conflit-israelo-palestinien>



Radio Habana Cuba